

## Un accidente en la calle Jaime Balmes corta el tráfico en hora punta

02/07/2015



Dos vehículos han sufrido esta mañana un choque en la intersección de las calle Jaime Balmes y La Paz. Este incidente ha provocado que durante aproximadamente media hora la calle haya permanecido cortada al tráfico hasta que los vehículos han sido apartados de la calzada. En la colisión una menor ha sufrido heridas leves, aunque fuentes policiales han afirmado que no ha sido necesario que recibiese atención médica.

El suceso se ha producido sobre las 13:30 horas, cuando, al parecer, uno de los vehículos no ha respetado una señal de ceda el paso. El golpe ha sido de carácter leve, pero ha conllevado cierta incomodidad debido a que el suceso se ha producido en hora punta por lo que

numerosos vehículos han tenido que desviar su ruta para continuar su camino.

En el lugar se han personado dos coches de la Policía Local y el vehículo de atestados.



*El tráfico ha permanecido cortado durante media hora | Jesús Cruces*